

PROYECTO MALIDENÙ

La colecta online 2014 a través de la página BuonaCausa consiguió recaudar 5120 euros gracias a todas vuestras donaciones.

Los orfanatos elegidos esta vez, que beneficiaron de nuestra ayuda, son tres, dos en Bamako y otro en Sikasso. Además, se destinaron 95 euros para comprar un proyector de video para poder ofrecer a los niños, tardes de dibujos animados, que no conocían antes y que gustan mucho.

En Assureme (Bamako) hicimos 4 donaciones a lo largo del año 2014; una en mayo de 800 euros, una segunda en agosto de 900 euros y una tercera en noviembre de 800 euros. Todas las donaciones sirvieron para comprar productos de primera necesidad para los niños, como leche en polvo, cereales, harina, arroz, galletas, pañales y productos para la higiene de los niños y del orfanato mismo, etc.

Pero sobre todo, vista la crisis importante por el virus Ébola durante los últimos meses del año, se compraron muchos productos para la higiene y la prevención. En mi viaje a Mali en enero 2015 visité el orfanato y pude ver con mis ojos los tanques de agua y el gel desinfectante, no solo en la entrada del centro para todos los visitantes, sino también en el interior para el personal que allí trabaja. Además con mi visita entregué 3 maletas gigantes con ropa para niños de todas las edades, que había recogido durante el año en Italia.

En diciembre realizamos un taller de pintura para los niños, gracias a la presencia en Mali de una voluntaria y amiga, Simona, y el artista local Sosso. ¡Los niños se divirtieron mucho y experimentaron por primera vez el uso de los pinceles! Realizaron unos cuadritos muy bonitos, que próximamente se venderán.

En Ase-Mali Niaber entregamos 33kg leche en polvo 1 e 2, 54 kg de cereales (Vitablé) y 1 saco de 100kg de arroz, todo por un valor total de 500 euros.

En Capema, el orfanato de Sikasso, realizamos cuatro entregas por un total de 1350 euros; tres entregas de 300 euros cada una de ellas y una tercera de 450 euros. En los tres casos, las donaciones sirvieron para comprar leche

en polvo y medicamentos para los niños, así como también para hacer frente a gastos de hospital por el ingreso de algún bebé en estado de salud crítico. En este orfanato, gracias otra vez a Simona y el artista Sosso, también realizamos un taller de pintura para los niños (estos cuadritos también se venderán).

Gracias a todos por la ayuda desinteresada a los pequeños huérfanos de Mali. Gracias a vuestra aportación conseguimos ofrecerles la posibilidad de ir adelante, de poder comer, de comprar los medicamentos y las cosas necesarias para sobrevivir durante los próximos meses.

Gracias de corazón de parte de las directoras y coordinadores de los 3 centros, y sobre todo gracias de parte de los niños!!

Berta Martin Beltran (Responsable Proyecto Malidenù)

ASSUREME:



Primera entrega mayo 2014



Segunda entrega agosto 2014



Los productos para higiene y prevención de la difusión del virus Ebola



Entrega noviembre 2014



El taller de pintura para los niños de Assureme y los cuadritos! Diciembre 2014



Merienda para los niños y los peluches de la colecta Malidenu! Diciembre 2014

CAPEMA:



Entregas 2014



iCuadritos de los niños de Sikasso y la tarde de cine con dibujos animados! Diciembre 2014



Donación noviembre 2014

ASE-MALI NIABER:



Entrega 2014